

# *Rechaza Ejército sirio ataques en regiones central y sur del país*

---



La Habana, 26 oct (RHC) El Ejército sirio y las milicias aliadas rechazaron ataques terroristas en regiones del centro y sur del país, según reportes divulgados este miércoles en Damasco.

Fuentes militares informaron que en la central provincia de Hama, 210 kilómetros al norte de la capital siria, se recapturaron varias de esas zonas tras desalojar a efectivos del grupo extremista Estado Islámico.

Los ataques terrestres fueron respaldados por la aviación, que bombardeó puntos fortificados de los extremistas armados.

También hacia el sur de la nación unidades del ejército sirio y de la milicia libanesa destruyeron tres tanques y varios vehículos artillados de la facción rebelde Frente para la Conquista del Levante.

Por otra parte, en las regiones sureñas de Daraá y Sweida fueron rechazadas otras acciones terroristas con un número aún no determinado de bajas.



**Radio Habana Cuba**